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БРЭД УАЙТ:  Дамы и господа, добро пожаловать на первый публичный форум 

ICANN63! Заседание начнет председатель Правления Шерин 

Шалаби (Cherine Chalaby). 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:  Спасибо всем, кто присоединился к нам для участия в первом 

публичном форуме на ICANN63. От имени Правления я прошу вас 

задавать вопросы, выступать с комментариями, делиться своими 

мыслями и пользоваться возможностью пообщаться с аудиторией, 

которая сегодня перед вами. Эти публичные форумы очень важны 

для нас. 

  Мы не сможем хорошо справиться со своей работой, если не 

выслушаем вас. Наши приоритеты должны быть согласованы с 

вашими, и мы всегда должны действовать в соответствии с 

коллективным интересом всех заинтересованных сторон. Вот 

почему эти форумы так важны. Для нас это возможность напрямую 

узнать от вас, о чем вы думаете.  

  Для новичков скажу, что это открытое заседание для выступлений 

у микрофона, на котором все вы, а также те, кто следит за ходом 
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заседания по интернету, могут задать вопросы Правлению. Но, 

пожалуйста, помните, что прозвучавшие здесь комментарии не 

подменяют официального общественного обсуждения различных 

вопросов и политики ICANN. 

  Если вы хотите высказать свое мнение по конкретному вопросу, 

который вынесен на общественное обсуждение, то просим вас 

использовать онлайн-систему. Только в этом случае ваши 

комментарии будут надлежащим образом рассмотрены 

соответствующим комитетом, организацией поддержки и 

персоналом.  

  Сегодняшнее заседание продлится 90 минут, а в четверг мы 

проведем еще одно заседание, примерно трехчасовое. Так что у 

вас много времени, чтобы задать вопросы и выступить с 

комментариями.  

Не стесняйтесь пользоваться услугами наших помощников — 

талантливых переводчиков из команды специалистов по языку. По 

своему желанию вы сможете задавать вопросы не только на 

английском языке, но и на испанском, русском, французском, 

арабском, португальском и китайском. Присутствующие здесь 

переводчики переведут их на английский язык. 

А теперь позвольте мне передать слово Лаусевиес Ван Дер Лаан 

(Lousewies Van der Laan), которая расскажет вам о формате и 

правилах этого заседания. Спасибо. 
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ЛАУСЕВИЕС ВАН ДЕР ЛААН:  Большое спасибо, Шерин. 

Прежде всего, позвольте мне подчеркнуть один момент, о котором 

только что сказал Шерин, что на публичных форумах сегодня и в 

четверг у вас будет в общей сложности около четырех часов для 

вопросов к Правлению и комментариев. Поэтому, если сегодня мы 

не успеем вас выслушать, не волнуйтесь. Мы выслушаем вас в 

четверг. 

  Всего через несколько минут мы заслушаем доклад моего коллеги 

Криса Дисспейна (Chris Disspain) о приоритетах Правления на этой 

неделе. И все оставшееся после выступления Криса время мы 

потратим на ваши вопросы и комментарии. Так вот, хотя будут 

приниматься и вопросы, и комментарии, безусловно, мы 

предпочитаем вопросы. Есть и классический вариант, когда вы 

выступаете с комментарием и спрашиваете, все ли с этим 

согласны, а затем превращаете комментарий в вопрос. Так тоже 

можно поступать. 

  Если мы получим вопросы, на которые не удастся ответить сразу, 

то постараемся дать ответ до четверга. 

  И еще позвольте напомнить вам о необходимости соблюдать 

нормы поведения, которые вы видите сейчас на экране. В 

сущности, мы просто просим каждого во время заседания 

проявлять уважение ко всем выступающим. И с этими словами я 
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хотела бы передать микрофон уполномоченному ICANN по 

рассмотрению жалоб, Кристе Папак (Krista Papac), которая 

расскажет о важности соблюдения стандартов ожидаемого 

поведения.  

  Криста, вам слово, пожалуйста. 

 

КРИСТА ПАПАК:  Мне выпало начать сегодняшнее шоу. Спасибо, Лаусевиес.  

Приветствую всех! Меня зовут Криста Папак, и я занимаю в ICANN 

должность уполномоченного по рассмотрению жалоб. Для тех из 

вас, кто может этого не знать, моя задача — принимать жалобы на 

корпорацию ICANN, изучать факты и в сотрудничестве с членами 

организации урегулировать жалобы с соблюдением принципа 

транспарентности. 

  Когда я кому-либо говорю, что работаю уполномоченным по 

рассмотрению жалоб в ICANN, то обычно слышу в ответ: «Ничего 

себе, должно быть это очень тяжелая работа». Но это очень далеко 

от истины. Бюро жалоб следует считать отделом по разрешению 

проблем, куда люди обращаются, чтобы сообщить о своем опыте 

взаимодействия с корпорацией ICANN. Затем я исследую эту 

проблему с пострадавшими группами, чтобы понять, можно ли 

улучшить ситуацию, и затем различные группы корпорации 

вносят необходимые улучшения. 



БАРСЕЛОНА — Публичный форум 1 RU 

 

 

Стр. 5 из 73 

 

  Почти все жалобы, полученные за те полтора года, которые 

прошли с момента создания Бюро жалоб, носили уважительный 

тон и были конструктивными. Такие виды жалоб являются 

наилучшими, поскольку позволяют наладить открытое общение, 

которое приводит к вдумчивому рассмотрению проблем и 

значимым результатам. 

  Сегодня мне выпала честь открыть этот публичный форум 1. И 

готовясь к сегодняшнему дню, я размышляла над целью 

проведения публичного форума, который должен предоставить 

сообществу, всем вам, время, чтобы поделиться с Правлением 

ICANN своими мыслями и идеями, рассказать о своих 

разочарованиях, желаниях и потребностях. Принимая это во 

внимание, хочу всем напомнить о стандартах ожидаемого 

поведения ICANN, которых необходимо придерживаться. Но я 

также хочу, чтобы мы задумались о прогрессе, источник которого 

кроется в умении выслушать, понять и принять лучшее из того, чем 

могут поделиться другие, и провести эффективные переговоры в 

доброжелательном ключе с нашими коллегами. 

  Мы должны всегда стараться использовать именно такой подход к 

работе, не только во время сегодняшнего публичного форума, но 

и при взаимодействии друг с другом в течение всей недели, а 

также следующих месяцев и лет. 
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  Я желаю всем продуктивной, увлекательной и приятной 

конференции ICANN63. С этими словами я вновь передаю 

микрофон Лаусевиес. Спасибо. 

 

ЛАУСЕВИЕС ВАН ДЕР ЛААН: Большое спасибо, Криста. Спасибо за всю вашу замечательную 

работу. 

 Так вот, как и на предыдущих публичных форумах, дистанционные 

участники могут задать вопросы или представить комментарии, 

отправив электронное письмо на адрес engagement@icann.org, и 

затем модератор сегодняшнего форума Брэд Уайт (Brad White) 

зачитает их вслух с первого ряда, как будто вы находитесь в этом 

зале заседаний. 

 И еще, когда поступает вопрос, неважно, по электронной почте 

или из зала, координатор форума из Правления решит, кто мог бы 

дать вам наилучший ответ. Как я уже сказала, если нам не удастся 

сразу ответить на вопрос, мы постараемся, чтобы вы получили 

ответ как можно скорее. 

 Теперь позвольте мне ознакомить вас с регламентом заседания. 

Как видите, в центре зала есть микрофон, перед которым вы 

можете встать в очередь, чтобы задать свой вопрос. Во время 

выступления следует помнить о трех вещах. Говорите медленно и 

четко. Это также очень поможет переводчикам. 



БАРСЕЛОНА — Публичный форум 1 RU 

 

 

Стр. 7 из 73 

 

 Назовите свое имя и, если вы представляете какого-то человека 

или организацию, сообщите нам, кто это. 

 Чтобы Правление успело выслушать как можно больше 

участников, у каждого будет только две возможности выступить. 

Ваш первый комментарий ограничен двумя минутами, и для 

обратного отсчета будет использоваться таймер, чтобы все 

видели, что мы действительно очень строго соблюдаем это 

правило. Ответы Правления также ограничены двумя минутами. 

Кроме того, вы сможете задать один уточняющий вопрос, на 

который также отводится две минуты. Опять-таки, снова будет 

включен таймер, и ответ Правления тоже не будет превышать двух 

минут. Это обеспечит справедливость и позволит каждому задать 

свои вопросы. 

 А сейчас, когда все уяснили эти правила, я передаю слово Крису 

Дисспейну (Chris Disspain), который расскажет о приоритетах 

Правления на этой неделе.  

 Вам слово, Крис. 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Спасибо, Лаусевиес. Приветствую всех! 

 У Правления будет очень насыщенная неделя. Фактически, 

похоже, что у нас уже... погодите-ка, у нас уже была очень 

насыщенная неделя. Но теперь, когда идет основная часть 

конференции ICANN, есть три или четыре наиболее важных 
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вопроса, которым мы уделяем свое основное внимание, 

встречаясь с вами. Вы вряд ли удивитесь, когда услышите, что 

один из них — это наблюдение за обсуждением EPDP и участие в 

этих дискуссиях. Немного ранее этим днем уже состоялось одно 

такое заседание. 

 Второй вопрос — продолжение совместной работы с вами над 

новым стратегическим планом. Многие из вас сегодня утром 

слышали выступление Шерина на эту тему. И в течение этой 

недели будет проведен ряд соответствующих заседаний. 

 В-третьих, завтра и отчасти в среду состоятся наши обычные 

заседания со всеми SO, AC и группами заинтересованных сторон. 

И мы жаждем получить ответы на вопрос, отправленный каждой 

группе заинтересованных сторон, о путях развития модели 

управления в ICANN. 

 Это очень важный вопрос. Вчера за обедом нас состоялось 

хорошее обсуждение этого с Советом GNSO. Мы поговорили о 

некоторых трудностях, причиной которых является сегодняшний 

подход к работе. И мы очень стремимся начать диалог со всеми 

вами на тему модели управления и ее развития.  

 Наконец, нам хотелось бы узнать ваши приоритеты, чтобы 

уверить... чтобы мы могли согласовать свои приоритеты с вашими. 

 И теперь я передам слово Раму Мохану (Ram Mohan), который 

займется... который проведет это первое заседание.  
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 Рам. 

 

РАМ МОХАН:  Большое спасибо, Крис. Мы готовы открыть блок 1 — любые темы, 

которые интересуют сообщество. Позвольте попросить вас 

говорить медленно и четко для стенографирования, а также 

представляться перед своим выступлением. Да, сэр. 

 

СТИВ ДЕЛЬБЬЯНКО (STEVE DelBIANCO):  Спасибо. Стив Дельбьянко из группы интересов 

коммерческих пользователей (BC). В прошлом месяце мы 

закончили передачу IANA, которая началась два года назад. И 

после завершения этой передачи GDPR стал самым серьезным для 

нас стресс-тестом. Интересно, что мы в некотором роде этого 

ждали. При выполнении стресс-тестов номер 3, 4 и 36 

рассматривалось давление со стороны новых норм регулирования 

или судебных споров, способное создать значительные помехи 

для существующей политики и для разработки политики, 

относящейся к соответствующей деятельности. Указанные стресс-

тесты задают вопрос: Как сообщество может обеспечить 

подотчетность корпорации в плане ее реагирования на такое 

давление?  

  При выполнении этого стресс-теста определялось, укрепит ли 

Устав, введенный после передачи, способность сообщества 

обеспечивать подотчетность корпорации. Всем вам известно, что 
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у нового наделенного полномочиями сообщества теперь, в 

соответствии с новым Уставом, есть право и финансовые средства, 

позволяющие инициировать IRP или направить требование о 

пересмотре ранее принятого решения корпорации, например, в 

отношении временной спецификации, особенно, если учесть, что 

в Уставе ICANN содержатся явно сформулированные 

обязательства обеспечить доступ к точным данным о владельце 

домена. 

  Но мы не должны идти таким путем. Есть намного лучший план. 

Над его осуществлением корпорация и Правление уже начали 

работать. Это создание корпорацией единой модели доступа.  

 И во избежание сомнений, я хотел бы сообщить для протокола, 

что группа BC поддерживает данную инициативу, о чем сообщила 

в письме Правлению от 13 сентября и в комментариях к RDAP на 

прошлой недели. BC поддержала инициативу исследовать 

возможность ICANN стать контролером данных и взять на себя 

большую часть риска GDPR, если не весь этот риск, через 

управление центральным узлом RDAP, который обязывал бы 

регистраторов представлять данные и затем передавал бы их 

только тем запрашивающим сторонам, которые аккредитованы 

надлежащим образом и имеют законные основания. Таким 

образом, мы хотим сегодня снова заявить о своей поддержке, 

чтобы ни у кого не осталось сомнений.  

  [Звук таймера. ] 
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 И мы готовы сообщить, как мы можем помочь. 

 

РАМ МОХАН:  Спасибо за ваше заявление и за вашу поддержку.  

  Йоран, вы хотите ответить? 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Спасибо, Брайан. 

 

СТИВ ДЕЛЬБЬЯНКО:  Что-то еще? Большое спасибо. 

 

РАМ МОХАН:  Спасибо. 

Да, сэр. 

 

ПЕР-ЭЙКЕ ВЕКСЕЛЛ (PER-AKE WECKSELL):  Добрый день. Меня зовут Пер-Эйке Векселл. Я 

работаю в национальной полиции Швеции. Я занимаюсь 

вопросами сексуальных надругательств над детьми в интернете.  

Я пользуюсь WHOIS с того самого момента, как начал заниматься 

данной темой в 2006 году. Это важный инструмент... это был 

важный для меня инструмент поиска в интернете пострадавших 

детей и преступников. 
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  Мы собирали в WHOIS данные, чтобы найти детей, которые 

сегодня подвергаются изнасилованиям. Нам нужно действовать 

оперативно. Нам нужно найти этих детей, этих преступников. 

 Из-за GDPR система WHOIS стала закрытой и теперь уходит 

больше времени, так как приходится посылать запросы 

регистратурам в надежде получить какую-то информацию. А нам 

крайне необходим оперативный доступ к WHOIS. 

У меня вопрос: Нельзя ли создать единую модель доступа как 

можно быстрее? Потому что ежедневно, и пока мы здесь заседаем, 

дети подвергаются насилию. Мы полиция, и нам нужно найти их, 

используя для этого все доступные средства. 

 

РАМ МОХАН:  Большое спасибо. Это очень важная тема. 

  Йоран, вы готовы первым ответить на этот вопрос? 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Прежде всего, я хотел бы извиниться перед Стивом, которого 

назвал Брайаном.  

Стив. Мне очень жаль. Я стал мыслить категориями ICANN. 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Как и Брайан. 
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[Смех] 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Так что я буду... я снимаю с себя ответственность и теперь буду 

каждого называть Брайаном. 

[Смех] 

Спасибо за этот вопрос, Брайан. 

Вероятно, мне придется много раз отвечать на этот вопрос. 

Спасибо, что дали мне такую возможность.  

  Единственный для ICANN способ... ICANN, как учреждение, и 

корпорация ICANN могла бы создать единую модель доступа, если 

станет контролером данных для данных WHOIS. И мы 

рассчитываем обратиться к вам и ко многим другим, чтобы 

завершить эту работу, чтобы понять, возможно ли это 

юридически, и затем создать для сообщества ICANN условия, 

позволяющие продолжить работу над политикой и в конечном 

счете установить соответствующие нормы. 

  Не думаю, что работа ICANN, как учреждения, или работа над 

политикой на самом деле являются проблемой в том, что касается 

сроков. Проблема поиска необходимого ответа кроется в схеме 

нашего взаимодействия с европейскими властями, например, с 

государственными органами вашей страны. Большое спасибо. 

Слов снова предоставляется Брайану. 
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РАМ МОХАН:  Спасибо. 

Пожалуйста, вам слово. 

 

РИЧАРД ХИЛЛ (RICHARD HILL):  Здравствуйте. Меня зовут Ричард Хилл, и у меня есть 

комментарий и затем вопрос относительно нового процесса 

независимых проверок.  

  Итак, в первую очередь, я хотел бы похвалить группу по 

наблюдению за реализацией IRP, IOT, и персонал ICANN за их 

многоплановую и превосходную работу над этой темой до 

настоящего времени. 

  Одним из нерешенных деловых вопросов пока остается 

назначение членов постоянной комиссии, которые будут 

рассматривать дела в рамках нового процесса.  

  Я внимательно слежу за работой IOT. И я помню, что 29 марта 2017 

года персонал опубликовал первый проект объявления о приеме 

выражений заинтересованности от желающих войти в состав 

постоянной комиссии. По-моему, этот проект был превосходным и 

поступило всего лишь несколько предложений по его улучшению, 

принятых членами IOT во внимание. 

  Так как назначение постоянной комиссии требует участия групп 

интересов ICANN, председатель IOT, Дэвид Маколи (David McAuley), 
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и персонал ICANN повели ряд информационных мероприятий. 17 

января 2018 года состоялся вебинар, посвященный этой теме, и 

презентации были размещены на сайте ICANN. 

  Согласно представленному на вебинаре графику работ, 

объявление о приеме выражений заинтересованности от 

желающих войти в состав постоянной комиссии было практически 

готово к опубликованию. После этого были проведены 

дополнительные консультации с группами интересов. И 24 мая 

2018 года на совещании IOT сообщалось, что эта тема обсуждалась 

на ICANN61 в Пуэрто-Рико и дополнительное обсуждение 

состоится на ICANN62 в Панаме. 

  Я отмечаю, что председатель Правления в своей статье от 11 

октября о приоритетах сделал следующее заявление касательно 

IRP: «Правление будет работать над тем, чтобы выполнить все 

предусмотренные в Уставе обязанности Правления по 

назначению постоянных членов комиссии для рассмотрения дел 

IRP». 

  Таким образом, я хотел бы еще раз поблагодарить всех участников 

за хорошо выполненную работу. Но у меня вопрос: Не могли ли бы 

вы сообщить, когда планируется опубликовать объявление о 

приеме выражений заинтересованности от желающих войти в 

состав постоянной комиссии? И если вы не можете ответить 

сейчас, возможно, я получу ответ в четверг. Спасибо. 
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РАМ МОХАН:  Крис. 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Спасибо, Рам. И большое спасибо за вопрос, Ричард. Я не могу 

ответить на вопрос о том, когда будет опубликовано это 

объявление, но могу сказать вам, что Правление, скорее всего, 

рассмотрит его на своем совещании в четверг, принимая 

резолюцию относительно дополнительных процедур после 

получения отчета рабочей группы и сегодняшней рекомендации 

Комитета по осуществлению механизмов подотчетности 

Правления. Таким образом, по крайней мере, достигнут 

значительный... пожалуй, значительный прогресс.  

  Что касается следующей части, я пока не знаю, и, вероятно, не 

смогу ничего сообщить раньше четверга. Но, насколько мне 

известно, сразу после принятия резолюции все придет в 

движение. 

 

РИЧАРД ХИЛЛ:  Спасибо. 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Спасибо. 

 

РАМ МОХАН:  Большое спасибо.  
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Слово предоставляется следующему члену сообщества. 

 

ТОНИ КИРШ (TONY KIRSCH):  Спасибо. Добрый день, дамы и господа! Меня зовут Тони Кирш. Я 

представляю Neustar. Сегодня вы можете звать меня Брайаном. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Привет, Брайан. 

 

ТОНИ КИРШ:  И на сегодняшний день я проработал в сообществе ICANN 

примерно десять лет, а это, как мне известно, только половина 

срока существования корпорации. Не так много, как множество из 

вас. Тем не менее, последние десять лет были очень приятной 

частью моей карьеры. И я с удовольствием помогал сотням 

кандидатов на получение новых gTLD в первом раунде 2012 года 

разрабатывать стратегии и меры по их реализации. 

  И хотя я понимаю, что не все в сообществе поддержат мою точку 

зрения, я твердо убежден, что мы проделали фантастическую 

работу и новые gTLD, созданные после 2012 года, принесли 

сообществу колоссальную пользу. 

  Как всем известно, в корневую зону добавлено более 1 000 TLD. И 

несмотря на ряд проблем и некоторые крайние случаи, я считаю, 

что по большому счету было много примеров успеха, которым мы, 

как участники отрасли, вовсе не отдали должного. 
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  В четверг состоится заседание, посвященное инновациям в новых 

TLD, на котором мы это обсудим. Я приглашаю на него всех 

присутствующих в этом зале.  

  А сегодня я хотел бы поговорить о наших усилиях по оценке 

интереса различных групп сообщества к следующему раунду. И, к 

счастью для Правления, наши результаты оказались 

поразительными. В течение нескольких последних месяцев моя 

группа налаживает контакты с владельцами брендов и 

кандидатами CD во всем мире и обнаружила десятки, если не сотни 

кандидатов, которые проявили бы интерес к следующему раунду, 

если мы сумеем его начать в ближайшем будущем, и осмелюсь 

сказать, что моя организация в этом не одинока.  

  Так, Шерин, этим утром вы говорили о модели управления и о том, 

что произойдет в ситуации, когда будет невозможно сохранить 

статус-кво. На наш взгляд, и я уверен, что его разделяют многие из 

сидящих в этом зале заседаний, похоже, намечается десятилетний 

интервал между первым начальным раундом и потенциальным 

следующим раундом. Мой вопрос к Правлению: что вы можете 

сделать, чтобы исправить ситуацию? Наша организация 

предложила модель реализации, которая способствует работе 

подгруппы, и мы (неразборчиво)  

  [Звук таймера. ] 

  делать также... я имею в виду наши комментарии, направленные 

подгруппе, которая поддерживает идею создания 
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неправительственной организации доменов-брендов... извините, 

группы НПО .BRANDS на первом этапе и затем последующий раунд 

для дженериков и сообществ. Спасибо за потраченное вами время. 

Я знаю, что есть только две минуты, но я хотел, по крайней мере, 

поделиться с вами данными, которые мы получили, и выслушать 

совет относительно того, как мы могли бы приблизить начало 

следующего раунда. 

 

РАМ МОХАН:  Большое спасибо. Шерин, вы хотите кратко ответить на этот 

вопрос? 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:  Что ж, большое вам спасибо. Когда я упоминал о статус-кво, то 

имел в виду «если мы не придем к согласию». По-моему, мы ждем 

завершения PDP, чтобы начать следующие раунды создания новых 

gTLD, и я не думаю, что... надеюсь, что у участников PDP мало 

разногласий, так что мы подождем. Но когда PDP завершится и его 

результаты будут переданы Правлению, Правление отреагирует и 

даст ответ очень быстро. 

 

ТОНИ КИРШ:  Очень хорошо. Спасибо. 

 

РАМ МОХАН:  Спасибо. 
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СЬЮЗАН КАВАГУЧИ (SUSAN KAWAGUCHI):  Здравствуйте. Я определенно не Брайан, но... 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Привет, Брайан. 

 

СЬЮЗАН КАВАГУЧИ:  Никому не удается этого избежать. Я Сьюзан Кавагучи, и я 

выступаю от имени Aptitext. ICANN должна создать 

унифицированный и эффективный процесс доступа к полному 

массиву данных WHOIS для их законного использования в 

соответствии с GDPR. Я отсылаю вас к недавнему письму Aptitext к 

ICANN, где есть дополнительная справочная информация. Но я 

хотела бы подчеркнуть два аспекта.  

В нашем письме мы предложили ряд рекомендаций, которые 

считаем полезными для обеспечения доступа заинтересованных 

сторон к полной информации, включая опубликование 

согласованной процедуры, единой для всех аккредитованных 

регистраторов, которая регламентировала бы формат запроса, 

перечень информации, подлежащей включению в состав запроса, 

адреса электронной почты для отправки запросов, требования к 

документации, которая необходима для подтверждения запросов 

и сроки ответа на запросы. У нас также есть краткое разъяснение. 

Некоторые регистраторы пришли к мнению, что Aptitext в 

автоматическом режиме сканирует файлы зон для поиска 



БАРСЕЛОНА — Публичный форум 1 RU 

 

 

Стр. 21 из 73 

 

совпадений с фирменными наименованиями и затем отсылает 

сотни запросов, чтобы получить полные данные, не имеющие 

отношения к нарушению прав на товарные знаки. Это ошибочное 

мнение. В системе Aptitext используется ручная обработка. 

Клиенты системы определяют целевые домены, и затем эти 

доменные имена вручную вводятся в систему. В каждом 

отправленном уведомлении указывается товарный знак или 

соответствующее право на интеллектуальную собственность, 

наряду с законной целью доступа к данным. В некоторых случаях, 

мы меняем текст уведомления, которое отправляется 

регистраторам, по запросу включая в него фразу «под страхом 

наказания за лжесвидетельство» и другие элементы, и вновь 

отправляем эти уведомления регистраторам. 

  [Звук таймера] 

  Наша цель состоит в том, чтобы продолжать сотрудничество с 

регистраторами и отправлять им такие уведомления, которые 

соответствовали бы конкретной процедуре. У меня нет вопросов, 

но может быть они есть у вас. 

 

РАМ МОХАН:  Спасибо. 

 

СЕБАСТЬЕН ДУКО (SEBASTIEN DUCOS):  Добрый день. Я Себастьен Дуко, председатель 

группы gTLD. И от имени группы gTLD я просто хотел сообщить, что 
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мы поддерживаем идею, предложенную нашим коллегой 

Брайаном, Тони Киршем из NeuStar, всего несколько минут назад. 

Мы рассмотрим и прокомментируем публично это предложение и 

мы тоже очень заинтересованы в доменах брендов и скорейшем 

начале нового раунда создания gTLD. Большое спасибо. 

 

РАМ МОХАН:  Большое спасибо. Благодарю вас. 

 

ДЖОН ЛЕВИН (JOHN LEVINE):   Здравствуйте. Я Джон Левин. Я представитель группы MAG, 

которого друзья зовут Брайаном. И я хочу привлечь ваше 

внимание к отчету, совместно подготовленному группой MAG и 

Антифишинговой рабочей группой. Мы провели среди наших 

членов опрос, чтобы получить ответы на конкретные вопросы в 

рамках изучения мер безопасности и исправления ситуации перед 

лицом запрета на доступ к данным WHOIS, и меня поразило, что мы 

получили 300 ответов от практикующих экспертов по 

безопасности, исследовательских компаний, занимающихся 

вопросами безопасности, интернет-провайдеров и не только. 

Обобщив результаты, мы составили примерно шесть 

рекомендаций, которые отправили по электронной почте Йорану, 

но я полагаю, что ваш ящик для входящих сообщений скорее всего 

переполнен и у вас, вероятно, еще не было возможности передать 

это письмо остальным членам Правления. И мы, конечно, 

проинформировали об этом участников EPDP. Но я хотел бы 
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попросить вас ознакомиться с этим письмом, потому что, по-

моему, это лучшие данные из тех, которые у нас до сих пор были. 

Фактически, 300 исследователей представили сведения о своем 

реальном опыте. Ссылки имеются на сайте MAG на сайте APWG, и 

для тех, кому лень вводить длинные адреса, я включил их в свой 

блог, у которого очень короткий URL: JL.LY. Я рекомендую вам всем 

с этим ознакомиться. Думаю, это полезно. Там нет ничего 

истеричного. На самом деле это конкретные рекомендации, ни 

одна из которых не вызовет у вас не удивления. Думаю, они 

полностью соответствуют подходу к решению проблем законных 

интересов GDPR. Поэтому предлагаю вам на это взглянуть, и 

спасибо. 

 

РАМ МОХАН:  Спасибо, Джон. Йоран. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Спасибо. По-моему, мы это тоже опубликовали на странице нашей 

корреспонденции. 

 

ДЖОН ЛЕВИН:  Спасибо. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Думаю, мы это сделали. 
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ДЖОН ЛЕВИН:  Спасибо. 

 

РАМ МОХАН:  Спасибо. Следующий участник сообщества, вам слово. 

 

КИТ ДРАЗЕК (KEITH DRAZEK):  Спасибо. Добрый вечер, добрый день! Меня зовут Кит Дразек. Я 

работаю в VeriSign, член Группы заинтересованных сторон-

регистратур. Я член Совета GNSO и бывший член редакционной 

комиссии, составившей устав рабочей группы по EPDP. Я просто 

хочу поделиться одним наблюдением относительно EPDP и 

дискуссий на тему единообразной модели доступа, и затем задать 

вопрос вам, Йоран. 

  Итак, на предыдущем заседании, посвященном EPDP, возникла 

небольшое недопонимание в плане того, будет ли группа по EPDP 

заниматься разработкой политики для единообразной модели 

доступа. И я просто хочу, чтобы все четко понимали, в данный 

момент рабочая группа по EPDP занимается временной 

спецификацией и только временной спецификацией. Эта группа 

была создана для того, чтобы изучить определенные отборочные 

вопросы, ответы на которые лягут в основу ее дальнейшей работы 

над единообразной моделью доступа. Таким образом, если 

заглянуть в устав EPDP, там предусмотрено составление трех 

отчетов. Один из них — отчет о сортировке, который уже 
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подготовлен. Второй — это первоначальный и итоговый отчет о 

результатах изучения временной спецификации с ответами на 

отборочные вопросы, которые, как я сказал, лягут в основу 

обсуждения модели доступа. Третьим отчетом этой рабочей 

группы по EPDP станет отчет о результатах разработки политики в 

отношении модели доступа. Таким образом, в свете этого и 

признавая, что выработка политики для модели доступа будет 

осуществляться именно в рамках процесса определения политики 

с использованием принципа «снизу-вверх» на основе достижения 

консенсуса, у нас есть параллельное направление деятельности, 

которое возглавляет Йоран. Это своего рода стремление ответить 

на вопрос, жизнеспособна ли модель с единым центром, как ее 

называют, отвечает ли она требованиям GDPR и другим нормам 

регулирования, и я думаю, что Йоран очень ясно дал понять, что 

эти усилия являются попыткой получить информацию, которая 

потребуется этой рабочей группе по EPDP, когда она дойдет до 

этапа обсуждения доступа.  

  [Звук таймера. ] 

  И мой вопрос, Йоран. По-моему, возникли некоторые опасения 

или вопросы в связи с тем, каким образом сообщество может 

активнее участвовать в указанной параллельной деятельности, 

которой вы занимаетесь, пока группа по EPDP еще изучает 

временную спецификацию и отвечает на отборочные вопросы.  
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  Думаю, что мы все как сообщество приветствовали бы 

возможность активнее и лучше участвовать в этом параллельном 

направлении работы, цель которого — получить необходимые 

ответы от DPA, от Совета по защите данных. То есть мой вопрос — 

это просьба к вам поделиться мыслями о том, как мы могли бы 

помочь. Спасибо. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Спасибо, Брайан. Я весь день буду повторять эту шутку. Очень 

хороший вопрос. Как мы... прежде всего, я полностью согласен и 

знаю, что Правление и моя команда согласны, что мы должны 

обеспечить успех этой фантастической работы в рамках 

ускоренного PDP. И наша работа состоит в том, чтобы выяснить, 

можем ли мы сообщить этой группе о вещах, которые нам пока 

неизвестны. Например, как нам продвинуться... как нам 

уменьшить юридическую ответственность сторон, связанных 

договорными обязательствами, чтобы можно было создать 

единую модель доступа? И к ужасу моей команды у меня возникла 

идея? Одна из вещей, которые мы можем сделать, и это просто 

идея. Ничего не обещаю, но такова идея. Предложить техническое 

решение, которое, как я считаю, мы должны разработать вместе, и 

я сейчас думаю о превосходной работе, выполненной в области 

RDAP. Если мы сможем создать неофициальную рабочую группу, 

которая выполнит техническое исследование, и вместе 

поработаем над... здесь нет никакой политики. Здесь нет... 

единственная задача — посмотреть, удастся ли нам предложить 
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техническое решение, которое мы передадим DPA, чтобы 

выяснить, можно ли уменьшить юридическую ответственность 

сторон, связанных договорными обязательствами. И я предлагаю 

вам, если не моя... и я смотрю сейчас на свою команду... предлагаю 

вам принять участие в этом техническом исследовании. Вместо 

того, чтобы сделать что-то еще, мы предлагаем вам поработать в 

интерактивном режиме, составить и передать наше предложение. 

Возможно, если нам повезет, если мы получим ответы от 

европейских учреждений, мы по окончании первой части 

ускоренного PDP сможем сообщить группе о своих результатах и 

провести открытые переговоры. А определением политики 

должно заниматься сообщество, а не мы. Моя совместная работа с 

вами направлена на выяснение возможных путей... того, что 

юридически допустимо в рамках достаточно нового закона. По-

моему, техническая исследовательская группа — хорошая идея. 

Как вы считаете, Брайан? 

 

КИТ ДРАЗЕК:  Спасибо, Йоран. Кит Дразек, для протокола. Всего лишь одно 

замечание. Безусловно, это интересное предложение, которое 

стоит рассмотреть.  

[Звук таймера. ] 

  Но я также сказал бы, что есть превосходный фундамент, на 

который мы можем опереться. Это результаты работы группы, 

которая занимается Пилотной программой по применению RDAP. 
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По существу, если мы собираемся создать единую модель доступа, 

в ее основе будет лежать протокол RDAP. Я считаю это отличной 

отправной точкой. То, что вами предложено, вполне может 

рассматривать совсем другая группа людей и экспертов, но она 

может опереться на эту прочную основу. Сегодня состоялось 

отличное заседание, на котором рабочая группа Пилотной 

программы по применению RDAP выступила с докладом. Думаю, 

что ей удалось создать прочную основу. Спасибо. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Это взаимодействие. Мне нравится. Мне нравятся открытые 

интерактивные заседания. Спасибо, Брайан. 

 

РАМ МОХАН:  Большое спасибо, Кит. Слово следующему участнику сообщества. 

 

ЛИЛИАН ИВЕТТ ДЕ ЛЮК БРЮГЕ (LILIAN IVETTE DeLUQUE BRUGES):  Всем добрый день. Лилиан де 

Люк, для протокола. Я (неразборчиво) из Колумбии. --- 

  На этой конференции я выражала (неразборчиво), как и другие 

коренные народы Америки. Коренные народы — это более 370 

миллионов человек, живущих более чем в 19 странах мира. Мы — 

это примерно 5% мирового населения. Мы представляем 15% 

мировой бедноты. Несмотря на быстрый прогресс в последние 

годы, коренные народы продолжают оставаться самой 
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внушительной (неразборчиво) в мире. Коренные народы 

(неразборчиво) образование поняли что использование 

технологий и интернета (неразборчиво) для нашего развития. По 

всей Америке есть примеры нашей работы в области цифровой 

грамотности, кибербезопасности, электронной коммерции. Есть 

даже крупная инфраструктура в Боливии, созданная местными 

выпускниками программы «Послы коренных народов мира». Но 

интернет имеет (неразборчиво) проблемы, одна из которых — 

защита нашей интеллектуальной собственности. Мы 

обеспокоены. Мы узнали о прекращении финансирования 

программы «Послы коренных народов мира». Полагаю, что я 

первая американка, представительница коренного народа 

(неразборчиво), выбранная для регулярного... 

[Звук таймера. ] 

... программе Fellowship и в программе «Послы коренных народов 

мира». Мы придаем очень большое значение своему участию в 

деятельности этого выдающегося сообщества и считаем, что 

имеем право высказывать свое мнение. Но в (неразборчиво) из 

регулярной стипендии, они не принимают или почти принимают 

во внимание коренные народы Америки. Так как почти всегда 

такие представители сообщества из Азиатско-Тихоокеанского 

региона и (неразборчиво) Африки. Именно поэтому мы просим 

обсудить с нашим ментором возможность предоставления 

(неразборчиво) регулярного участия в программе Fellowship. Со 

своей стороны, мы будем способствовать обучению коренных 
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народов и укреплению их работы. Мы можем по-прежнему вносить 

вклад в повышение стабильности, открытости и безопасности 

интернета. Большое спасибо. 

 

РАМ МОХАН:  Большое спасибо. 

[Аплодисменты] 

  Думаю, корпорация ICANN и Правление обязательно рассмотрят 

ваш просьбу. Огромное спасибо. Следующий участник 

сообщества. 

 

МАРТИН САТТОН (MARTIN SUTTON):  Спасибо. Мартин Саттон из BRG, которая является не 

Группой регистратур Брайана, а Группой претендентов на 

домены-бренды. BRG — это на самом деле ассоциация членов, 

которые или подавали заявки и теперь управляют регистратурами 

брендов, или планируют сделать это в будущем.  

  В письме председателю ICANN в мае этого года BRG указала на 

многие успехи, явившиеся результатом раунда приема заявок 2012 

года. В частности, в таких регистратурах нулевой уровень 

злоупотреблений и они очень трепетно относятся к своим 

конечным пользователям, создавая в корневой зоне интернета 

пользующееся доверием и защищенное пространство. Но у нас 

также вызывает озабоченность слишком низкий темп 
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продвижения к новым раундам приема заявок. Уже прошло 

больше шести лет, но нет никаких материальных свидетельств 

того, что следующий раунд начнется в ближайшие годы. Это 

несправедливо по отношению к потенциальным кандидатам, 

особенно к тем, кто воздержался от подачи заявок, поверив 

обещанию ICANN начать последующие раунды как можно быстрее, 

в течение одного года после завершения периода приема заявок. 

Так вот, мы с пониманием относимся и признаем все усилия 

сообщества по реализации программ проверки и улучшения, в 

которых BRG продолжает участвовать, но даже шесть лет — это уже 

досадная задержка. Поэтому мы убедительно просим ICANN 

продвинуться вперед и не прекращать своих усилий по 

расширению выбора, стимулированию конкуренции и инноваций 

в этой отрасли. BRG также готова изучить и обсудить эффективные 

пути к этому, включая вариант проведения в приоритетном 

порядке отдельных менее масштабных раундов приема заявок для 

определенного типа регистратур с более низким риском. Нас 

вдохновляют предложения других людей, которые делятся с ICANN 

своими идеями, чтобы помочь вам продвинуться вперед, и BRG 

выражает надежду, что Правление признает необходимость 

способствовать этим дискуссиям и обеспечить выполнение 

вашего давнего обязательства. В ответ на майское письмо BRG, 

Шерин, хороший совет... 

 [Звук таймера. ] 
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  ... было бы темой для обсуждения на следующем семинаре 

Правления. Не могли бы вы сообщить нам результаты этого 

обсуждения и сказать, как Правление реагирует на эти обширные 

и постоянные задержки. 

 

РАМ МОХАН:  Спасибо, Брайан. Шерин. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:  Спасибо, Мартин, за этот очень конкретный вопрос, и мы с 

Мартином ведем этот разговор уже много лет. Шесть лет, 

наверное. Вам прекрасно известно, что Правление не занимается 

выработкой политики. Вам это известно. И сообщество снова и 

снова ясно давало понять, что Правление не определяет политику 

в директивном порядке. Поэтому, пожалуйста, смиритесь с этим. 

Мы... Правление готово действовать быстро, как только GNSO 

завершит свой PDP. Мы проводили совещания, обсуждали, что 

можно сделать заранее в плане программного обеспечения и 

инвестиций с точки зрения прикладных обрабатывающих систем 

и так далее. То есть мы обсуждали этот вопрос. Мы беседовали с 

корпорацией ICANN. Но, откровенно говоря, мы ждем, когда GNSO 

завершит свой PDP. И примите мои заверения, как только PDP 

закончится, Правление быстро отреагирует. И примет 

необходимые меры в кратчайшие сроки. Но мы не можем 

опережать GNSO. 
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 Извините, что разочаровал вас. Я знаю, что мы год за годом 

говорим об одном и том же. Я действительно понимаю... поставив 

себя на ваше место, я действительно понимаю ваши проблемы и 

разочарования. Может показаться, что мы вас не слышим. Но 

прошу вас также понять, что Правление соблюдает соглашение, и 

в Уставе зафиксировано, что Правление не может навязать 

политику директивном порядке, особенно в этом случае, когда 

GNSO уже несколько лет ведет PDP.  

Насколько я понимаю, этот процесс близок к завершению.  

  И, возможно, один из членов Правления... кто владеет этой 

информацией? Аври, не могли бы вы сообщить новости, если они у 

вас есть. 

 

АВРИ ДОРИА (AVRI DORIA):  Спасибо. Думаю, что Мартин, который участвует в PDP, пожалуй, 

знает это не хуже меня. 

Полагаю, вам известно, и я еще раз хочу подтвердить, что именно 

GNSO должна сказать нам, что делать дальше, в своей 

рекомендации.  

Так вот, GNSO могла бы провести EPDP, чтобы поскорее провести 

раунд приема заявок на домены-бренды, но не сделал этого. Таким 

образом, нет никакой возможности сделать это. 
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Я хочу сказать, конечно, что мне, как вы могли бы ожидать, 

пожалуй, тоже хотелось бы начать очередной раунд и создать 

условия для этого, как только мы будем готовы. 

Но кроме того, PDP... чтобы двигаться дальше, нужно завершить 

PDP и получить рекомендацию. И как один из руководителей 

группы по PDP, я надеюсь, что мы скоро ее увидим. 

 

МАРТИН САТТОН:  Будем надеяться. Спасибо. 

 

РАМ МОХАН:  Большое спасибо. 

А сейчас я передам обязанности ведущего Майку Сильберу (Mike 

Silber). 

 

МАЙК СИЛЬБЕР:  Спасибо, Рам. Это, несомненно, прощальное турне старой 

гвардии. Спасибо. Пока мы здесь обмениваемся прощальными 

любезностями, давайте выслушаем следующего человека в 

очереди. 

 

ВИКИ ШЕКЛЕР (VICKY SHECKLER):  Извините. Я намного ниже Кирана. Меня зовут Вики 

Шеклер. Я представляю индустрию звукозаписи, Коалицию за 

подотчетность в сети и IPC.  
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КИРАН МАЛАНЧАРУВИЛ (KIRAN MALANCHARUVIL):  Меня зовут Киран Маланчарувил. Я на самом 

деле работаю на Брайана Винтерфельдта в Winterfeldt I.P. Group и 

занимаю должность секретаря в IPC 

 

ВИКИ ШЕКЛЕР:  Мы пришли вместе, чтобы продемонстрировать вам, что это 

совместная... задача IPC, если хотите, в первую очередь. Спасибо 

за работу, выполненную вами, корпорацией и Правлением ICANN, 

на настоящий момент в области обсуждения доступа к данным. Мы 

очень ценим это. Мы высоко оцениваем модель доступа. И мы 

призываем вас подумать о ее внедрении. Мы призываем вас 

изучить вопрос с данными... возможность ICANN стать совместным 

контролером данных... или контролером данных. И мы хотим 

помочь во время такого обсуждения. 

 

КИРАН МАЛАНЧАРУВИЛ:  Мы также хотели бы добавить, что IPC полностью понимает 

степень юридических рисков, с которыми столкнулось 

сообщество при обсуждении доступа и, в частности, единой 

модели доступа. И мы рассчитываем, что совместные усилиями 

позволят нам с сообществом найти решения, которые сделают эти 

риски минимальными. Спасибо. 
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ВИКИ ШЕКЛЕР:  Кроме того, мы надеемся, что корпорация, Правление и 

сообщество, продолжая рассматривать проблемы, связанные с 

ограничением доступа к данным, глубже изучат официальные и 

неофициальные сведения, результаты опросов, которые уже 

проведены и продолжают проводиться, свидетельствующие о 

текущей раздробленности системы и несогласованности 

подходов к предоставлению данных, которые наносят ущерб 

различным пользователям службы WHOIS.  

Например, по-моему, компания MarkMonitor сегодня 

опубликовала в блоге статью, в которой делится накопленным 

опытом. Насколько я понимаю, сообщество специалистов по 

кибербезопасности пару дней назад провело опрос. Есть и ряд 

других массивов данных. Я вчера рассказывала о своем опыте. 

  Мы просим вас в дальнейшем принять все это во внимание. Еще 

раз повторю, что мы готовы вас поддержать. Спасибо. 

 

МАЙК СИЛЬБЕР:  Большое спасибо. Приятно наблюдать стремление к 

сотрудничеству. Спасибо вам за это. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Пожалуйста, передайте мои наилучшие пожелания Брайану. 

 

КИРАН МАЛАНЧАРУВИЛ:  С радостью. 
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[Смех] 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Привет, Боб. 

 

МАЙК СИЛЬБЕР:  Пожалуй, на этой ноте... 

 

БРАЙАН БЕКХЭМ (BRIAN BECKHAM):  Добрый день. Спасибо за предоставленную возможность 

выступить. В ответ на недавнее письмо Aptitext регистратор 

Tucows заявил, что некоторые запросы, например, те, которые 

относятся к так называемым доменным именам «sucks» («фигня»), 

свидетельствуют об опасной тенденции, так как мы имеем дело с 

добросовестным использованием в соответствии с принципами 

свободы слова. 

 В письме Tucows также отмечается, что некоторые запросы 

раскрывают небрежное отношение отправителя запросов. 

Например, в случае омографов или доменных имен, содержащих 

товарный знак в середине другого текста. Аналогичным образом, 

в письме регистратора Blacknight указано, что нет никаких особых 

законных прав на строку «insta», сокращение товарного знака 

Instagram.  

 Регистраторов нельзя заставлять оценивать нюансы... нельзя 

заставлять оценивать нюансы законов о товарных знаках, такие 
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как свобода слова и сложные новые виды использования DNS, 

такие как использование омографов или доменных имен, в состав 

которых входит товарный знак.  

 Действительно, при рассмотрении одного из первых дел UDRP в 

2000 году, предметом которого было доменное имя 

walmartsucks.com, комиссия признала его использование 

недобросовестным, поскольку владелец домена сознался в том, 

что собирался вымогать деньги у владельца этого товарного 

знака.  

 UDRP и законы о товарных знаках энергично защищают свободу 

слова, даже в таком деле UDRP, какое рассматривалось в прошлом 

месяце и было связано с довольно сложной проблемой контроля 

над использованием оружия в Соединенных Штатах. 

Регистраторы и заинтересованные третьи стороны, такие как 

владельцы товарных знаков, должны сосредоточить свои усилия 

на создании четкого и универсального набора критериев, которые 

служили бы основанием для запросов о раскрытии данных, 

например, предоставление достаточно конкретных сведений о 

товарном знаке, к которому относится запрос, вместе с 

добросовестной оценкой проблем, явившихся следствием 

нарушения, и широким определением причины претензии, 

например, из предварительно согласованного списка возможных 

нарушений. После согласования таких критериев, чтобы избавить 

регистраторов от неприятной и, на самом деле, юридически 

рискованной оценки того, действительно ли запрос связан с 
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нарушением действующего законодательства, нижней планкой по 

умолчанию должно быть своевременное предоставление 

запрошенной информации. 

 [Звук таймера. ] 

 Мы призываем все заинтересованные стороны поработать над 

этим и готовы помочь там, где это целесообразно, в том числе при 

разработке модели доступа или иной схемы. Спасибо. 

 

МАЙК СИЛЬБЕР:  Брайан, спасибо. Тем не менее, разрешите мне задать вопрос, 

потому что мы услышали много интересных заявлений. И я 

полагаю, что это один из тех вопросов, которые касаются роли 

публичного форума. Это заявление сделано, чтобы 

проинформировать Правление и сообщество, или тех, кто писал 

письма? И это просто удобный способ ответить на письма на этом 

форуме, а не при дальнейшей переписке? 

 

БРАЙАН БЕКХЭМ:  Да, спасибо, Майк. Я бы сказал, что это все вышеперечисленное. 

Цель в том, чтобы продвинуться вперед. Мы были в общем-то 

сторонними наблюдателями в ходе этих переговоров. Это просто 

наблюдение. Мы видели письма людей из Aptitext и регистраторов, 

и решили, что это был своего рода вопрос, требующий ответа. 
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МАЙК СИЛЬБЕР:  Спасибо. Благодарю вас. 

Не вижу комментариев от своих коллег. 

  Пожалуй, мы можем дать слово Реджу. 

 

РЕДЖ ЛЕВИ (REG LEVY):  Здравствуйте. Спасибо, Брайан. Я обновлю свой шаблон.  

Меня зовут Редж Леви, и я выступаю здесь от своего личного 

имени. Одна из главных причин, по которым я очень ценю поездки 

на мероприятия ICANN, это возможность лично встретиться с 

людьми. Часто говорится о том, что интернет объединяет людей, 

но он также может быть мощной силой раскола и разобщения. 

Очень часто мы забываем, что с другой стороны экрана тоже 

человек. Эти форумы и мероприятия действительно помогают 

исправить ситуацию.  

Поэтому мне хотелось бы сказать вот о чем. Насколько я понимаю, 

персоналу ICANN не разрешено участвовать во множестве 

мероприятий, организованных различными третьими сторонами 

во время таких конференций, и он может участвовать только в тех 

мероприятиях, которые включены в официальную программу. 

 Я считаю такой подход недальновидным, и думаю, что Правление 

должно рекомендовать руководству корпорации пересмотреть 

это решение или предложение, потому что руководящий персонал 

ICANN и члены Правления самостоятельно приезжают на такие 
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мероприятия. И это хорошо. Но вы не те люди, с которыми мы 

ежедневно имеем дело. 

  

МАЙК СИЛЬБЕР:  Спасибо, Редж. У вас есть ответ? 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Спасибо за комментарий. 

Должен признать, что сомневаюсь в этом, поскольку у нас есть 

определенное количество сотрудников, которые находятся здесь, 

чтобы выполнять свою работу, способствовать дискуссиям 

сообщества. Это наша основная задача. И мы участвуем в общем-

то в ваших интересах. И моя команда, как вам, вероятно, известно, 

ежедневно тратит на эту работу много часов. Думаю, что причиной 

того, о чем вы говорите, может быть просто отсутствие 

достаточного количества людей, чтобы принять участие во всех 

мероприятиях. Но я изучу этот вопрос. Большое спасибо.  

 

РЕДЖ ЛЕВИ:  Спасибо. Я хотел бы кратко ответить. Я понимаю, что вы и ваша 

команда здесь для нас и все очень усердно работают. Мы также 

пользуемся возможностью отдохнуть. И это дает наилучшие 

возможности для нормального общения, не обязательно для 

выполнения реальной работы, но для того, чтобы вспомнить, что с 

другой стороны экрана тоже человек. Спасибо. 
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ЙОРАН МАРБИ:  Спасибо. 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Майк, позвольте спросить... 

 

МАЙК СИЛЬБЕР:  Конечно, давайте, Крис. 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Спасибо.  

  Редж, примите мои извинения. Извините. Просто... мне просто 

любопытно узнать, вы считаете, что это только что произошло, 

или так было всегда? Вопрос, который вы поднимаете, 

существовал всегда... хорошо, классно. Спасибо. 

 

РЕДЖ ЛЕВИ:  Буду краток и не потрачу две минуты, обещаю. Я пропустил пару 

публичных форумов, но думал об этом много лет. И сегодня я 

просто впервые это сказал. Спасибо. 

 

МАЙК СИЛЬБЕР:  Спасибо. Думаю, что в этом стоит участвовать с точки зрения 

построения культуры в сообществе. 
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Амадеу, пожалуйста, говорите медленно. 

 

АМАДЕУ АБРИЛ-и-АБРИЛ (AMADEU ABRIL i ABRIL):  Это невозможно. 

 

МАЙК СИЛЬБЕР:  Мы приостановим таймер. 

 

АМАДЕУ АБРИЛ-и-АБРИЛ:  Говорит Амадеу Абрил-и-Абрил из CORE. У меня один вопрос, так 

как вы любите вопросы. Я уже задавал его, но не получил ответа, 

поэтому попробую еще раз.  

  Несколько месяцев назад в рамках этой эпичной истории GDPR мы 

видели, как ICANN предъявила иск регистратору в Германии, 

пытаясь выяснить в конечном итоге, какой статус у NRA и какое 

они имеют к этому отношение. И мой вопрос: Почему ICANN не 

воспользовалась соглашением и механизмом обеспечения 

соблюдения договорных обязательств?  

  И одна из причин, не главная причина, но одна из причин, по 

которым мы создали ICANN 20 лет назад и все еще здесь, в том, что 

мы хотим предотвратить ситуацию, когда отдельным CORE во всем 

мире придется иметь дело с фрагментированным интернетом с 

фрагментированным видением (неразборчиво) тут и там.  
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Итак, почему ICANN избрала исключительно этот подход? Я был бы 

благодарен ответ. 

 У меня еще осталось немного времени.  

 Личный комментарий. Я Амадеу Абрил-и-Абрил и живу здесь: в 

Барселоне, Каталония; в Барселоне, Испания. Зависит от ваших 

взглядов. Не хочу поднимать сейчас политические вопросы. Но я 

обеспокоен настолько, что не могу об этом не сказать, и 

попытаюсь очень вежливо оценить поведение персонала ICANN. Я 

не назвал бы это цензурой, откровенно говоря, но попыткой 

принять все возможные меры, чтобы предотвратить, не допустить 

таких высказываний или письменных заявлений людей и 

организаций, которых ни в коей мере не ожидала бы 

противоположная сторона. Думаю, что ICANN не должна 

вмешиваться в решение вопросов международной или местной 

политики. И я думаю, что ваше отвращение к риску очень часто 

делает корпорацию ICANN не в меру старательной. И на этой 

неделе, при подготовке к этой встрече было много таких случаев. 

Я не хочу подавать какую-либо официальную жалобу, даже если 

захотел бы обсудить это с Кристой и выяснить ее мнение. Но 

знайте, что ICANN не та организация, которая решает, что может 

быть сказано, кто и где это может сказать. Спасибо. 
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МАЙК СИЛЬБЕР:  Спасибо, Амадеу. И спасибо за то, что говорили медленно, кратко 

и понятно. Йоран, вы хотите ответить на вопрос о судебном 

процессе? 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Конечно, нет. 

[Смех] 

 

МАЙК СИЛЬБЕР:  Меня это тоже устраивает. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Мы участвуем в судебном процессе в Германии. Я прямо сейчас 

смотрю на этого человека. И мы подали этот иск, потому что у нас 

возникли разногласия в отношении сбора данных, которые 

целесообразно, по нашему мнению, урегулировать через суд. По-

моему, мы три раза задавали один и тот же вопрос, и я не думаю, 

что у нас есть юридическое (неразборчиво) для этого.  

  В остальном, это судебный процесс. Чувствую, что Джей-Джей 

смотрит на меня, и мне следует замолчать. 

 

МАЙК СИЛЬБЕР:  И, Йоран, вы хотите ответить на вопрос о... я не совсем понимаю, 

как это описать, но «цензура», очевидно, подходящий термин. 
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ЙОРАН МАРБИ:  Поскольку я действительно не знаю, что он имел в виду, то должен 

признать, что у меня нет ответа. 

О, да, конечно, обратитесь к Кристе. 

 

МАЙК СИЛЬБЕР:  Хорошо. Думаю, что это интересный вопрос, потому что мы 

действительно иногда проводим конференции в таких местах, где 

обсуждаются острые политические вопросы. И я думаю, что вы 

поднимаете этот интересный вопрос, поскольку нынешняя 

конференция проводится в вашем родном городе. Следующая 

конференция может состояться у меня на родине, и у нас могут 

быть другие мнения относительно того, что вежливо или 

приемлемо в конкретной окружающей среде. Этот вопрос, как 

минимум, стоит изучить и рассмотреть. 

  Себастьен, я не знаю, разрешите ли вы мне, как бывшему коллеге, 

называть вас Брайаном. 

 

СЕБАСТЬЕН БАШОЛЕ:  Большое спасибо, Майк. 

  Меня зовут не Брайан, а Себастьен Башоле. Я собираюсь говорить 

медленно, и надеюсь, что все послушают перевод. Огромное 

спасибо за наших переводчиков. 
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 Я собираюсь выступать в качестве... я не знаю, в каком качестве 

буду сегодня выступать. Но я хотел бы вернуться к проблемам 

формата конференций. Как вам известно, я возглавлял рабочую 

группу по определению стратегии проведения открытых 

конференций. И я прочту это на английском языке. Здесь 

сказано... в тот день, когда проводится церемония открытия, и 

продлится 19 минут. Правление заслушает представителей 

сообщества. Председатели SO/AC присоединятся к Правлению на 

этом заседании, чтобы заслушать других, сделать краткий доклад 

от имени сообщества и узнать, какие темы интересуют 

сообщество. 

  Мой первый вопрос... мой первый вопрос такой: Мы выполнили 

вторую часть рекомендации?  

  И, во-вторых, встречи... Генеральная Ассамблея, которая 

проводится в конце года, предположительно, должна продлиться 

восемь дней. Поступила настоятельная просьба, чтобы она 

длилась семь дней. Почему отведено всего шесть с половиной 

дней вместе со вступительной частью, чтобы выполнить работу, 

на которую требуется семь дней? Это невозможно. Так нельзя 

поступать. По-моему, это упущено из виду и сделано не то, что 

было намечено. Большое спасибо. 
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МАЙК СИЛЬБЕР:  Спасибо, Себастьен. Я не знаю, хочет ли кто-то ответить на 

поднятые очень конкретные вопросы, или мы представим более 

подробный ответ относительно структуры конференции позже. 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Мы ответим на этот вопрос в четверг, Майк. 

 

МАЙК СИЛЬБЕР:  Хорошо. В этом случае давайте отложим это до четверга и получим 

ответ. 

В таком случае, коллеги, это было девять очень приятных лет. 

Большое спасибо. Я передам слово своему коллеге, Джорджу 

Садовски (George Sadowsky). 

 

ДЖОРДЖ САДОВСКИ:  Спасибо, Майк. Что же, давайте продолжим разговор. 

  Следующий член сообщества, пожалуйста. 

 

ТАРУН ТАУНК (TARUN TAUNK):  Тарун Таунк, публичный форум. Я из Индии. Я управляю 

компанией из отрасли интернет-СМИ, IT Voice.  

  У меня два основных вопроса. Первый вопрос, у меня не было... это 

мой первый визит в ICANN. Я нигде не увидел в программе пресс-

конференции или брифинга для СМИ. Такое мероприятие 
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необходимо, всем странам полезно, чтобы каждый представитель 

мог передать отсюда сообщения о том, что происходит и что лучше 

всего для их страны. 

  И, во-вторых, я обменялся визитками с рядом членов ICANN. На 

некоторых из них есть номер мобильного телефона, на других его 

нет. Существуют ли какие-то дополнительные, скажем, правила 

или нормы, согласно которым кто-то может или не может 

указывать на своей визитке ICANN номер мобильного телефона.  

  И если это открытое заседание PR, он должен быть указан. Это 

полезно для всех. Таков мой комментарий. 

  Возможны какие-либо пресс-конференции или встречи с 

представителями СМИ? 

 

ДЖОРДЖ САДОВСКИ:  Йоран. 

 

ЙОРАН МАРБИ:   Что касается первого вопроса, мы пробовали и продолжаем 

пробовать различные форматы взаимодействия со СМИ. Иногда 

они успешны, иногда нет. Например, мы провели одну пресс-

конференцию без журналистов. И мы решили выбрать другие 

виды инструментов для взаимодействия со СМИ, пригласив их к 

участию в работе сообщества ICANN. 
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  Что касается номеров мобильных телефонов на визитных 

карточках, у нас... у меня очень трудолюбивый персонал, у 

которого высокая мотивация, но этим людям тоже хочется, чтобы 

иногда у них было свободное время. Поэтому мы решили 

использовать для связи с ними коммутатор вместо прямых 

номеров мобильных телефонов. Надеюсь, что вы уважительно 

относитесь к частной жизни. Спасибо. 

 

ДЖОРДЖ САДОВСКИ:  Спасибо. Следующий участник. 

 

МАЙК СИЛЬБЕР:  Извините, Джордж, но позвольте кое-что добавить. Одна из 

проблем, конечно, в том, что не всегда известно, в каком часовом 

поясе находится тот или иной человек в конкретный момент 

времени, особенно когда люди часто ездят в командировки, как в 

корпорации ICANN. Таким образом, вполне возможно, что вы 

звоните кому-то на мобильный телефон в рань раннюю в вашем 

или в их часовом поясе. 

 

ДЖОРДЖ САДОВСКИ:  Спасибо, Майк.  

Следующий член сообщества, вам слово. 
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ЭЛЛИОТ НОСС (ELLIOT NOSS):  Спасибо. Эллиот Носс, компания Tucows. Сегодня только 

понедельник, но на этой неделе мне уже довелось выполнить 

больше совместной и конструктивной работы в стремлении 

решить вопросы, касающиеся доступа к данным WHOIS в мире 

GDPR, чем за полтора года, прошедшие с того момента, как этот 

вопрос стал актуальным, и возможно больше, чем при решении 

любой проблемы за мои 20 лет в этом сообществе. 

  Мы видели это на форуме, который вела Стефани Перрин 

(Stephanie Perrin). Мы видели это во время работы над RDAP. Мы 

видели, как при подготовке к этому очень открытому заседанию 

для комментариев у микрофона, люди очень старались, чтобы не 

возникла ситуация «победитель-проигравший», чтобы не было 

враждебности и возникло понимание того, что целью является 

сотрудничество. 

  Мысль о единой модели доступа меня немного страшит. Причиной 

этого страха не является сама идея единой модели доступа. Я 

считаю ее хорошей идеей. Я также считаю, что это невероятно 

трудная идея, которой, как и самому EPDP, не гарантирован успех. 

Я боюсь того, что сосредоточившись только на ней мы можем 

потратить много сил и времени в игре с нулевым исходом, 

прекратив конструктивную работу, которая сейчас идет. Поэтому 

я очень хочу настоятельно порекомендовать всем в сообществе, в 

то время как мы проводим EPDP, в то время как мы работаем над 

единой моделью доступа, продолжать работу по оптимизации 
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бизнес-процессов и совершенствованию технической 

реализации... 

  [Звук таймера] 

  ... и по укреплению предпосылок уменьшения в более 

краткосрочной перспективе разочарования, которое испытывают 

многие в сообществе. Спасибо. 

 

ДЖОРДЖ САДОВСКИ:  Большое спасибо. Я очень тронут вашими комментариями о том, 

что это, по-видимому, приносит пользу сообществу, и я рад. Йоран, 

вы хотите ответить? 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Ну, на самом деле я хотел ответить на немного более высоком 

уровне. Если я правильно понимаю многих, GDPR сделали вопрос 

конфиденциальности одним из центральных для ICANN и после 

этого мы начали, процесс... начали процесс, по-моему, в Южной 

Африке мы начали процесс, получивший название «пицца 

кальцоне», результатом которого стала временная спецификация, 

и я обещал больше никогда не придумывать новых названий для 

проектов, которыми занимается моя команда. Есть кое-что, о чем 

я говорил ранее, и мы уже это обсудили, у сообщества ICANN есть 

еще одно обязательство, которое следует учитывать. Я называю 

это балансом между конфиденциальностью и правом на 

неприкосновенность частной жизни и потребностью в получении 
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информации. И это более крупный вопрос, потому что WHOIS — 

одна из всех баз данных, существующих в экосистеме. И мы... и я не 

сомневаюсь, что нам удастся сделать то, что мы собираемся 

сделать в результате ускоренного PDP, и уменьшить вашу 

юридическую ответственность. Тогда мы должны достигнуть 

точки, где может состояться этот разговор.  

  Он не будет легким, потому что... это весьма непростой разговор, 

который раньше никому не удавалось вести. Но я убежден, и может 

быть это одна из причин, по которым я здесь работаю, что это 

сообщество в целом, пожалуй, лучшее место в мире для такого 

разговора, так как, если нам удастся прийти к согласию, ситуация 

коренным образом изменится. И я думаю, что мы можем 

сбалансировать множество различных интересов. Таким образом, 

я неохотно соглашаюсь с вами. 

 

ЭЛЛИОТ НОСС:  Не стоит колебаться. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Это так необычно. Большое спасибо. 

 

ЭЛЛИОТ НОСС:  Да, если позволите, я хочу подняться еще на один уровень. Думаю, 

нам представилась уникальная возможность 

продемонстрировать, чего можно достигнуть при использовании 
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процесса с участием многих заинтересованных сторон, но было бы 

намного труднее достигнуть в типичной среде регулирования 

суверенного государства. И я думаю, что эта составляющая 

работы, откровенно говоря, заставляет меня год за годом 

возвращаться сюда. Спасибо. 

 

ДЖОРДЖ САДОВСКИ:  Большое спасибо. Бекки, вы хотите прокомментировать? 

 

БЕККИ БЕРР (BECKY BURR):  Да. Я хочу потратить одну минуту, чтобы отметить важность 

текущей работы над политикой и убедиться, что мы сделали на 

этом акцент. Мы можем говорить о единых моделях доступа и обо 

всех подобных вещах. Я считаю, что здесь многое стоит изучить. Но 

это все зависит от работы по формированию политики. Таким 

образом, я просто хочу уверить вас, что Правление полностью 

осознает важность работы над политикой и необходимость 

сосредоточить на ней основное внимание. 

  

ЭЛЛИОТ НОСС:  Да, лично я очень ценю вашу усердную работу в области UAM и 

глубоко убежден, что эта незаметная работа, пока члены 

сообщества с благими намерениями занимаются своим делом, 

сыграет более значительную роль в получении конечного 

результата, чем сам PDP. Спасибо. 
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ДЖОРДЖ САДОВСКИ:  Спасибо. А сейчас я передам роль ведущего своему коллеге Йонне 

Сойнинену (Jonne Soininen). 

 

ЙОННЕ СОЙНИНЕН:  Большое спасибо. И вы, сэр, следующий. 

 

АДЖАЙ ДАТА (AJAY DATA):  Я Аджай Дата из Индии. Я слышал в речи на церемонии открытия, 

что на icann.org тратится 8 миллионов долларов. Я был 

действительно рад услышать это. Но я очень надеюсь, что хинди, 

— язык, на котором говорит почти 10% мирового населения, — 

появится на сайте. Там есть языки, которые используются очень 

малой частью населения. И причина, по которой я это говорю, 

заключается в том, что мы сможем создавать IDN-домены и, когда 

будем проводить очередные раунды создания новых gTLD, 

получим эти заявки и, вероятно, получим намного больший доход. 

Если на icann.org будут языки, на которых говорит весьма 

значительная часть населения, это абсолютно оправданный в 

коммерческом отношении шаг. Это одна просьба. 

  Вторая просьба — подкрепить слова делом. Мы продвигаем IDN-

домены ICANN, но у нас нет собственного IDN-домена. По крайней 

мере, для языков, которые представлены на сайте, нужно не так уж 

много сделать, все мы знаем, что нужно просто создать IDN-

домены и настроить переадресацию, скажем, связать контент на 
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кириллице и соответствующий IDN-домен. Ввод в действие IDN-

доменов действительно подкрепит слова делом. Мы едем в Кобе, 

где, вероятно, есть большой интерес к IDN-доменам. Было бы 

прекрасно запланировать такой стратегический шаг и там начать 

его осуществление. Большое спасибо. 

 

ЙОННЕ СОЙНИНЕН:  Спасибо. Йоран, вы хотите ответить на вопрос о сайте icann.org? 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Нет, но хочу намного облегчить себе жизнь и попросить, чтобы эти 

господа обратились к Давиду Конраду (David Conrad) — этот 

человек также знаменит тем, что не ломает интернет — который 

отвечает за проект под названием ITI. Подойдите к нему позже и 

поговорите. 

 

АДЖАЙ ДАТА:  Большое спасибо. 

 

ЙОННЕ СОЙНИНЕН:  Хорошо. Большое спасибо. И следующий участник, пожалуйста. 

 

АРСАЛАН ИКБАЛЬ (ARSALAN IQBAL):  Добрый вечер. Это Арсалан Икбаль из CTM360, я 

представляю частный сектор сообщества, сектор 

кибербезопасности. Поэтому у меня следующий вопрос. В свете 



БАРСЕЛОНА — Публичный форум 1 RU 

 

 

Стр. 57 из 73 

 

ограничения доступа к информации WHOIS мы поняли, что сфера 

компетенции ICANN — это, главным образом, доменные имена. Что 

касается информационного наполнения интернета, есть 

регистраторы, у которых полная автономия, так сказать. Речь не 

идет о контроле информационного наполнения с точки зрения 

ICANN, но я хотел бы понять, почему в некоторых случаях 

возникает аналитический паралич, когда регистраторы не спешат 

разобраться, в чем состоит проблема. Также есть конкретные 

регистраторы в конкретных странах, которые просто являются 

черными дырами, и в таких случаях специалистам по 

кибербезопасности довольно сложно принять меры даже при 

наличии доказательств. Возможно, это касается и более широкой 

группы интересов IPC. Как нам добиться сотрудничества ICANN, 

регистраторов и частного сектора, чтобы продвинуться в решении 

этой проблемы? 

  И, во-вторых, я также с нетерпением жду возможности получить 

доступ к UAM. Спасибо. 

 

ЙОННЕ СОЙНИНЕН:  Спасибо. Есть... огромное спасибо. 

 

СТИВЕН ДИРХЕЙК (STEPHEN DEERHAKE):  Привет. Стивен Дирхейк, я выступаю от 

собственного имени. Сначала я хотел бы поблагодарить 

покидающих свои посты членов Правления за их работы на благо 
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сообщества. Я хочу задать вопрос о риске и резервном фонде. Как 

вы знаете, сообщество, кажется, согласилось, что его размер 

должен обеспечивать работу в течение года. В настоящее время 

это примерно шесть месяцев. Не хватает около 68 миллионов. Я 

знаю, что есть план пополнения этого фонда примерно на 5 

миллионов в год или... на 2 миллиона в год в течение пяти лет, или 

что-то похожее. Я хочу спросить: чтобы нормы регулирования IRS 

не создали угрозы для налогового статуса корпорации, почему вы 

не воспользуетесь очевидным решением: компенсировать эту 

нехватку из аукционного фонда, а затем применить схему 

пополнения на 2 миллиона в год к аукционному фонду? Я не 

понимаю, почему это настолько трудно для Правления, и не 

понимаю, почему Правление покидает корпорацию при более 

высоком уровне риска, чем это допустимо. Я не вижу, как это 

согласуется с фидуциарной ответственностью Правления. 

Спасибо. 

 

ЙОННЕ СОЙНИНЕН:  Спасибо. И я попрошу ответить Рона да Сильву (Ron da Silva), 

председателя Финансового комитета. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:  Да. Спасибо, Стивен. Это был хороший вопрос. Думаю, что он... 

позвольте мне сначала рассказать о риске, а потом о механизмах 

пополнения резерва. Итак, сначала о риске. Хочу сказать, что у 

корпорации, конечно, много активов, которые хранятся на 
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нескольких счетах. Если подумать о средствах, которые находятся 

в... упомянутых вами доходах от аукционов, если подумать о 

средствах, которые находятся в... программе New gTLD, о 

средствах, которые находятся в нашем резерве, то доступные 

активы имеются. Если бы сейчас возникла кризисная ситуация, у 

нас действительно есть возможность взять средства из этих 

различных фондов, чтобы закрыть брешь. Поэтому я не думаю, что 

в настоящее время действительно существует риск того, что у 

корпорации закончатся наличные средства и она не сможет 

работать. Это то, что касается первой части.  

  Вы правы, предпринимаются усилия по определению 

целесообразного размера резервного фонда. Для этого 

организован поэтапный процесс взаимодействия с сообществом. 

Мы установили этот однолетний порог, затем выполнили анализ 

несоответствий и вычислили, что это 68 миллионов, о которых вы 

упомянули. И мы продолжаем активно искать способы, которые 

позволят корпорации... извините... устранить это несоответствие. 

Мы рассматриваем несколько компонентов и уже провели 

консультации с сообществом для обсуждения различных 

доступных вариантов. Есть разные варианты пополнения 

резервного фонда. Один вариант — поставить перед корпорацией 

задачу пополнения фонда за некосколько лет. Другой — 

использовать часть средств программы New gTLD. Еще один — 

поднять цены. Так вот, мы предложили все эти варианты и думаю, 

что нам удалось рассмотреть их с сообществом. И в эти выходные 
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BFC провел совещание, чтобы обсудить различные варианты, 

рекомендованные корпорацией. Мы передали свою 

рекомендацию полному составу Правления. Теперь Правление 

размышляет, какой вариант является наилучшим. 

  [Звук таймера] 

 И надо надеяться, что скоро появится информация, которой мы 

поделимся с сообществом и проведем дополнительные 

консультации, чтобы решить... как мы собираемся устранять это 

несоответствие. 

 

СТИВЕН ДИРХЕЙК:  Спасибо. 

 

ЙОННЕ СОЙНИНЕН:  Спасибо. Следующий выступающий, прошу вас. 

 

ПОЛ ФУДИ (PAUL FOODY):  Пол Фуди, я выступаю от собственного имени. Еще в 2010 году 

Гаральд Алвестранд (Harald Alvestrand) сказал, что корень с 

миллионом имен — ужасная идея. При этом он отказался от 

собственных слов, сказанных за три месяца до этого в Сеуле, где он 

заявил, что с нетерпением ждет корневой зоны с миллионом имен. 

В 2014 году, когда я спросил Правление, если бы в корневой зоне 

появилось много имен, в какой момент времени добавление новых 

имен перестало бы приносить пользу и начало бы приносить вред, 
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доктор Стивен Крокер ответил, что абсолютный лимит составляет 

тысячу новых имен в год, при этом могла бы пройти тысяча лет, 

прежде чем количество имен в корневой зоне достигнет 

миллиона. Сегодня я слушаю о намерении создавать домены-

бренды и, если вы собираетесь разрешить компаниям 

регистрировать домены-бренды, то придется разрешить каждой 

компании иметь свой домен-бренд. Таким образом, Правление 

изменило свое мнение о разрушительных последствиях 

появления миллиона имен в корневой зоне, и если так, когда оно 

передумало и почему абсолютный фиксированный лимит в 1000 

имен в год, о котором сообщил доктор Стивен Крокер, один из 

самых выдающихся людей, когда-либо имевших отношение к 

ICANN, всего четыре года спустя был отменен? 

 

ЙОННЕ СОЙНИНЕН:  Большое спасибо. Рам. 

 

РАМ МОХАН:  Большое спасибо. Я просто хочу сделать ряд заявлений и просто 

кое-что разъяснить. Правление никогда не устанавливало лимит 

для количества имен в корневой зоне. И вторая вещь, которую я 

хочу разъяснить, состоит в том, что это ограничение — тысяча 

имен в год — носило оперативный характер, и основной причиной 

такого решения было благоразумие, намерение удостовериться, 

что скорость расширения корневой зоны не слишком высока.  
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  То есть вопрос, который был поднят, на самом деле неправильный 

или даже... 

  

ПОЛ ФУДИ:  Вы позволите мне объяснить? 

 

РАМ МОХАН:  Вы позволите мне закончить, сэр? Он даже не основан на реальных 

фактах, потому что Правление не отменяло ограничений, так как 

не было никаких ограничений в отношении общего количества 

имен в корневой зоне. Ежегодный предел был установлен, исходя 

из соображений безопасности и стабильности, и намерение 

состояло в том, чтобы осторожно и осмотрительно увеличивать 

общее количество имен в корневой зоне. 

 

ПОЛ ФУДИ:  Разве вы не слышали, как Гаральд Алвестранд сказал, что миллион 

имен в корневой зоне — очень плохая идея, и повторил это снова в 

Бельгии в 2010 году? 

 

РАМ МОХАН:  Итак... если кратко, отдельные члены Правления имеют личное 

мнение и, конечно, свободно могут его выражать, как и любые 

другие члены сообщества. Я говорю от имени Правления и говорю, 

что Правление на самом деле не устанавливало никаких подобных 

ограничений. Спасибо. 
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ПОЛ ФУДИ:  Вы позволите указать, почему это очень важно? Вы 

рекламировали раунд создания новых gTLD как увеличение числа 

регистратур. Верно? Когда вы говорите об увеличении его в 

миллион раз, регистратура перестает быть регистратурой. Она 

становится доменом. И тогда регистратура .com переносится вами 

на верхний уровень, что вы, как я и говорил, сделали в 2009 году. И 

в связи с этим вам придется взять четверть миллиарда долларов, 

на которых сидите, и потратить, чтобы все на планете узнали, что 

.com подлежит уничтожению и вы настаиваете, чтобы компании, 

желающие обеспечить свое добросовестное присутствие в 

интернете, принесли вам по 185 000 долларов и, кроме того, 

аукционные доходы, потому что в остальных отношениях вы, 

парни, просто делите пирог между собой. Спасибо. 

 

ЙОННЕ СОЙНИНЕН:  Спасибо. 

 

МАЙК СИЛЬБЕР:  Пол, во-первых, добро пожаловать обратно! Мы по вам скучали, и 

я думаю, что есть несколько лотерейных билетов, которые 

придется переписать с учетом вашего возвращения в сообщество 

ICANN. 
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ПОЛ ФУДИ:  Я в этом не сомневаюсь. 

 

МАЙК СИЛЬБЕР:  Я совершенно уверен в этом. Пол, по-моему, стоит сделать одно 

замечание. Вы говорите «мы» и «нам». Это не вводится по 

инициативе сверху. К нам поступают запросы, предложения. Идет 

процесс разработки политики. Некоторые ваши опасения 

обоснованы, но правильнее не читать нотации Правлению и 

подвергать сомнению наши намерения или нашу честность, 

предполагая, что мы стяжатели, которые пытаются поделить 

между собой мифический пирог. Правильнее поднять этот вопрос 

в рамках процесса разработки политики и принять реальное 

участие в формировании политики вместе с другими коллегами, 

потому что именно там ваши взгляды должны быть приняты во 

внимание. Не следует читать нам нотации, потому что Правление 

не собирается навязывать свое мнение другим. Мы собираемся 

проконсультироваться с экспертами и осуществить политику, 

которую нам представят. По-моему, все должны усвоить, что 

Правление — это не начальник, принимающий решения, а скорее 

пастух, координатор, который должен гарантировать, что 

сообщество правильно проведет процесс разработки политики, а 

мы будем следить за этим и иногда давать свои рекомендации или 

задавать глупые вопросы, но не навязывать свои взгляды.  

  Таким образом, я скажу то же самое, что говорил все эти годы, 

когда вы стоите у микрофона, бесполезно читать нам нотации, 
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потому что вы обращаетесь не по адресу. Мы не принимаем 

решений, на которые вы жалуетесь. 

 

ПОЛ ФУДИ:  Вопрос в консенсусе. Любая группа, в работе которой я здесь 

участвую, принимает решения на основе консенсуса. Таким 

образом, мой голос просто тонет в общем хоре. Вот почему я 

обращаюсь к вам, парни. Это весело. Спасибо. 

 

ЙОННЕ СОЙНИНЕН:  Большое спасибо. Следующий, пожалуйста. 

 

ФИРДАУСИ ФИРДАУС (FIRDAUSI FIRDAUS):  Спасибо за возможность выступить. Меня зовут 

Фирдауси. Я немного ошеломлен, потому что впервые 

присутствую на мероприятии ICANN, на мероприятии с участием 

руководства.  

  Во-первых, мне интересны многие заседания HGML [так в 

оригинале]. Я хочу спросить, можно ли что-то сделать, чтобы они 

проводились в режиме диалога, потому что сейчас каждая страна 

просто рассказывает о себе, о своих взглядах и так далее. Я 

рассчитываю, что на этих мероприятиях будет более активный 

диалог. Например, больше дискуссий. Это возможно, например, в 

будущем? 
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  И, во-вторых, что касается молодежи, потому что я учился... по 

образованию я юрист. Я изучал, начиная со старших курсов, 

законы, имеющие отношение к интернету. Я узнал о ICANN, когда 

только начинал учиться в Великобритании.  

И мне было интересно, могут ли они на самом деле помогать 

молодежи, особенно за пределами США и ЕС.  

  И в связи с этим я хотел спросить, приглашаете ли вы также другие 

учреждения, не имеющие прямого отношения к интернету и так 

далее, но возможно как представителей региона, к примеру. 

  И наконец, что не менее важно, потому что есть... продолжается 

обсуждение WHOIS и так далее, я хотел узнать, не следует ли 

пригласить на это мероприятие, например, в качестве 

докладчиков или даже участников представителей 

правоохранительных органов или даже ИНТЕРПОЛА. Спасибо. 

 Поскольку... меня поразил последний вопрос, так как я часто 

опаздываю на мероприятия из-за необходимости посетить другое 

заседание на этой же конференции. Я должен посетить несколько 

заседаний. Таким образом, если вы понимаете, что я имею в виду, 

похоже, что я теряю некоторую информацию, кого представляет 

человек и так далее. Хорошо. Спасибо. 

 

ЙОННЕ СОЙНИНЕН:  Спасибо.  
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Итак, Крис, вы хотели бы ответить? 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Я хотел обратиться конкретно к вопросу о правительствах... 

спасибо за вопросы и спасибо, что пришли и решились подойти к 

микрофону на своей первой конференции. 

  Я хотел ответить относительно встречи на высоком уровне. На 

самом деле организатором этой встречи является правительство. 

В данном случае принимающая сторона — это правительство 

Испании. Таким образом, именно они формат и структуру этой 

встречи, мы не можем в это вмешиваться. 

  Кто-либо еще хочет ответить на другие вопросы? Иран, вы хотели 

что-то сказать? 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Нет. Вы правы. Это решение принимается правительствами, и они 

соблюдают государственные принципы отсутствия 

взаимодействия. Спасибо. 

 

ЙОННЕ СОЙНИНЕН:  По-моему, Йоран, был также задан вопрос о работе с молодежью 

за пределами США и ЕС. 
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ЙОРАН МАРБИ:  О, мы постоянно этим занимаемся в рамках различных программ, 

от программы NextGen до программы Fellowship, чтобы вести 

работу по информированию на местном уровне. 

Думаю, что многие из тех, кто здесь присутствует, кто 

присутствует на этой конференции, приехали сюда как участники 

различных наших программ по информированию. 

 И мы очень часто занимаемся этим вместе, к примеру, с нашим 

комитетом At-Large, который очень успешно занимается 

привлечением новых людей. 

 Алан Гринберг, который где-то здесь, Алан сказал мне, что мы за 

несколько лет прошли большой путь в плане количества новых 

участников? Мы говорим приблизительно о сотнях. Таким 

образом, информирование осуществляется довольно 

эффективно. 

  Вопрос о разнообразии важен для нас во многих отношениях, и мы 

действительно инвестируем много средств для привлечения 

новых участников. Спасибо. 

 

ЙОННЕ СОЙНИНЕН:  Спасибо. 

Остался еще один? 
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КРИС ДИССПЕЙН:  Вопрос о правоохранительных органах. 

 

ФИРДАУСИ ФИРДАУС:   Участники из правоохранительных органов или даже 

приглашенные докладчики и так далее. 

 

ЙОННЕ СОЙНИНЕН:  По-моему, различные агентства на самом деле участвуют в 

конференциях ICANN. И в различных ситуациях они также 

проводят презентации. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Один из первых выступавших на сегодняшнем открытом 

заседании был представителем полиции. Я это знаю, потому что 

он был из Швеции. 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Это было сегодня на совещании высокого уровня. Верно? Спасибо. 

 

ЙОННЕ СОЙНИНЕН:  Спасибо. И следующий, пожалуйста. Как я понимаю, нам пора 

заканчивать, поэтому вы будете последней из тех, кому повезло 

выступить сегодня вечером. 
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МИШЕЛЬ ЧЕПЛОУ (MICHELLE CHAPLOW):  Хорошо. Спасибо. Меня зовут Мишель Чеплоу. Я 

член Группы интересов коммерческих пользователей. Я говорю 

сейчас от своего собственного имени. 

Я принимала самое активное участие в работе ICANN. В течение 

примерно трех лет я отсутствовала. Последними для меня 

конференциями были дублинская и лондонская. И я хочу 

поделиться с вами некоторыми наблюдениями о том, что 

изменилось три года спустя. 

  Один весьма позитивный аспект, который я вижу, — стало гораздо 

больше молодых людей. По-видимому, программы NextGen и 

Fellowship работают превосходно. 

  Я входила в состав рабочей группы по разработке стратегии 

проведения конференций, и меня очень огорчило, что на 

сегодняшней церемонии открытия не было ни одного элемента 

культурного значения, которые мы тогда с большим трудом 

смогли включить в свой отчет. 

  Кроме того, пятеро мужчин отпускали шутки о связях. Можете не 

верить мне на слово. Но спросите любую женщину в этом зале, как 

она относится к шуткам о связях. Спасибо. 

 

МАЙК СИЛЬБЕР:  Если позволите ответить, я предложил бы создать группу 

поддержки для тех, кто прекратил работу, а потом вернулся. 
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Я не знаю, должна ли она упростить возвращение или 

предотвратить его навсегда. 

 

МИШЕЛЬ ЧЕПЛОУ:  Я действительно считаю, что следует заняться вопросом 

разнообразия, поскольку даже... взгляните на Правление. Здесь 

три женщины. Что происходит? 

 

МАЙК СИЛЬБЕР:  Извините. Я не хотел обидеть вас своей шуткой, потому что считаю 

ваш комментарий о разнообразии очень важным. 

Что касается мероприятий культурного значения, по большому 

счету, это дело принимающей стороны.  

Но что касается белокожих мужчин средних лет, да, будучи 

таковым, я принимаю комментарий и полностью согласен с 

критикой. И это одна из многих причин моего ухода. 

[Смех] 

Чтобы меня сменил другой белокожий мужчина средних лет. 

 

МИШЕЛЬ ЧЕПЛОУ:  Давайте надеяться, что это будет белокожая женщина средних лет. 

Большое спасибо. 

Спасибо. 
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ЙОННЕ СОЙНИНЕН:  Спасибо. И теперь слово снова предоставляется Шерину. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:  Итак, всем спасибо. Думаю, что это заседание, как всегда, было 

продуктивным. Правление действительно ценит ваши вдумчивые 

комментарии и вопросы, хотя иногда мы не можем отреагировать 

на критические замечания, особенно, когда нас просят заняться 

выработкой политики. 

 Я знаю, что не все успели задать свои вопросы, поэтому, 

пожалуйста, не забудьте присоединиться к нам при проведении 

второго публичного форума в четверг в 13:30 в этом же зале. 

 Думаю, что на тот момент уже будет сформировано новое 

Правление и в нем появится пятеро новых членов, сменяющих 

Майка и других. 

 Я собирался сказать только «Майка», но понял, что должен сказать 

«Майка и других». 

 [Смех] 

 И потому большое вам спасибо. Заседание закрыто. Желаю вам 

очень плодотворной недели. Спасибо. 

[Аплодисменты] 
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[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


